
  

 

 

 

 

 

 

 

Quand la lumière jaillit, les ténèbres s’enfuient ! 

Laissons la lumière de Dieu entrer dans nos cœurs ! 

Psaumes 111 V 10 

La sagesse de Dieu peut nous faire faire des choses extraordinaires. Il faut, et on en a besoin, 

d’acquérir la sagesse de Dieu. 

La 1
ère

 clef, c’est de craindre, de respecter Dieu. 

Tout est dans la parole, il faut donc lire, méditer, se nourrir de la parole de Dieu. 

Dans tous les domaines de notre vie, que se soit dans notre vie avec Dieu, dans notre travail, notre 

vie de famille, il nous faut la sagesse de Dieu. Nous devons rester humble dans toutes les 

circonstances de notre vie ! 

La parole de Dieu nous rend intelligent 

Quand on reconnait l’autorité de Dieu sur notre vie, que l’on croit en Sa parole et que l’on croit 

qu’elle est vérité, c’est l’A.B.C. de la sagesse. 

Les cieux et la terre passeront mais la parole durera éternellement 

La crainte de Dieu, c’est ce que ressent un croyant quand Dieu est présent en lui et dans sa vie, et 

quand on réalise que Dieu est là…c’est dans ces moments la que l’on s’abandonne à Dieu. 

Voila pourquoi on doit s’alimenter, rester connecter avec Dieu en lisant la parole de Dieu. 

Quand on fait un vœu, quand on prend un engagement devant Dieu, il faut le respecter, car Dieu 

n’oublie rein ! Et si nous on l’oubli, Lui, Il nous le rappellera et là il faudra respecter nos engagements. 

La crainte de Dieu se n’est pas avoir peu de lui… 

Jean 4 V 18 



Quand on aime Dieu de l’amour avec un grand A, on le respecte. C’est comme dans un couple, on 

respecte son conjoint… 

Dieu veut une relation intime avec nous, mais on doit faire des efforts, ce n’est pas seulement Dieu 

qui vient à nous, mais nous aussi on doit aller vers Dieu. 

L’amour parfait bannit la crainte 

Dans notre vie, si l’on fait les choses dans les règles, nous n’avons rien à craindre, avec Dieu c’est 

pareil ! 

Dieu veut relever notre tête 

Psaumes 112 

Pour pouvoir être heureux, on doit trouver plaisir dans Sa parole et de la mettre en pratique. 

Heureux l’homme qui craint l’Eternel 

Pour être heureux sur cette terre, il faut avoir la crainte de l’Eternel. Il nous faut la sagesse de Dieu 

pour pouvoir jouir des richesses du Royaume de Dieu. 

Proverbes 1 V 7 

La bible nous rend intelligent. 

Proverbes 22 V 4 

Il y a des conséquences à tous nos actes, à nos choix. 

Dieu nous donne le meilleur, Il ne nous donnera pas de poison si on lui demande du pain. 

Et dans notre couple, nous devons donner le meilleur à notre conjoint(e) par la grâce de Dieu. 

La conséquence de l’humilité, la crainte de l’Eternel, c’est la richesse, la gloire, la vie ! 

Tant que l’on marche par la foi, que l’on croit en sa parole, on peut marcher sans crainte ! 

Esaïe 3 V 6 

La crainte de l’Eternel est un trésor 

Avec le Seigneur, on a trouvé le trésor de trésor, car quand on connait Dieu, on est heureux ! 

Ecclésiaste 12 V 13 

Craindre Dieu, voila tout ce que l’homme doit faire… 

 


